Débuter l'allemand en 2nde langue

Pourquoi pas?!

kompliziert...
automatisch...
tragisch?...
logisch...
so romantisch...
LUSTIG!

Soyez honnêtes: lequel de ces mots n'avez-vous pas compris?

Tu vas prendre
allemand??? mais c'est super
difficile!!

l'allemand de toute façon c'est que pour les bons élèves

l'allemand? oh la la avec toutes ces déclinaisons !! L'allemand ???

C'est im-pro-non-ga-ble

l'allemand ... mais ça sert à rien

l'allemand, non... personne ne le parle!!!

et puis, moi, j'ai pas fait allemand alors je pourrai même pas t'aider Difficile? juste moins connue que la star mondiale, l'anglais dont on se sert d'ailleurs pour faire de nombreux parallèles (Hand/hand, Apfel/apel, Milch/ milk etc.) L'enseignement de l'allemand a changé…les déclinaisons ne sont plus du tout centrales mais bien la communication!

Oui, parfois on réfléchit au fonctionnement de la langue et c'est une bonne idée car on revoit les bases du français!

Le privilège? Les
conditions d'apprentissage:
en groupes restreints, c'est une
autre atmosphère de travail, on est
plus détendus, on ose parler et on
prend le temps de réexpliquer.

L'allemand s'écrit
comme il se prononce: les
Allemands ne sont pas stressés à l'idée
de faire une dictée en cours d'allemand à
l'école en Allemagne et pour un jeune
Français dyslexique: l'allemand c'est
une TRES bonne idée...

Personne ne peut
t'aider à la maison? Mais
l'apprentissage se fait majoritairement en
classe! (et le professeur d'allemand, lui non
plus, n'a bénéficié d'aucune aide à la maison
pour apprendre cette langue donc cela
doit être accessible...)





Et pourquoi ne pas oser se démarquer et choisir cette langue?



En cours d'allemand on...

apprend à donner son avis

apprend à dire s'il on est d'accord ou pas

> Fait aussi un peu d'histoire-géographie

fait des sorties:

au cinéma, au CIDJ, au
centre culturel allemand...

organise un voyage en coopération avec les collègues d'histoire

prépare des émissions sur la web-radio (projet de cette année, on espère le mettre en œuvre dès l'après confinement)

Quelques exemples de sorties...



Sortie au CIDJ en Janvier 2020



Voyage à Berlin 2019

N'hésitez pas à aller sur le site du collège pour en voir plus!!

Programme Brigitte Sauzay

et si cela nous tente, on peut même participer à un échange individuel de 3 mois avec un correspondant dans le cadre du programme "Brigitte Sauzay" : 3 élèves en ont fait l'expérience cette année, Célia vous raconte…

Bonjour Mesdames et Messieurs,

Je me nomme Célia Abram et je suis actuellement en classe de troisième au collège Guillaume Apollinaire. Si je vous parle aujourd'hui, c'est pour vous introduire un programme d'échanges auquel j'ai participé cette année, à savoir le programme Brigitte Sauzay.

C'est un programme d'échanges franco-allemands encadré par l'OFAJ, qui est l'organisation qui met en place deux programmes d'échanges : Brigitte Sauzay et Voltaire. Le principe de cet échange est de partir trois mois à l'étranger pour y faire ces études, et vivre dans la famille d'un correspondant, puis d'accueillir trois autres mois notre correspondant pour que, lui aussi, apprenne notre langue, fasse ses études à l'étranger et découvre la culture française.

Cet échange permet d'améliorer considérablement son niveau linguistique dans la langue en question, mais aussi de découvrir la culture et le style de vie d'un pays étranger.

J'ai effectué mon voyage de début janvier à mi-mars. Malheureusement, je n'ai pas pu le terminer à cause des mesures de sécurité prises pour lutter contre la propagation du Covid-19. Malgré tout, j'ai pu nettement progresser et développer mes compétences linguistiques. En plus de ça, j'ai pu devenir beaucoup plus autonome, organisée et mature grâce à cet échange. J'ai pu également m'ouvrir l'esprit et enrichir mes connaissances en faisant de nombreuses visites dans les plus grandes villes d'Allemagne et ayant pu me familiariser avec des Allemands.

C'est pourquoi, si vous êtes motivés et passionnés par la langue et la culture allemande, je vous recommande vivement de participer à ce programme d'échanges.

Cordialement, Célia Abram

Bis September!!!

- Frau Mähl